

十人十色



様々な規制が、少しずつ緩和されつつありますが、全ての規制がなくなるまでには、まだしばらくかかりそうです。そのような中であっても、充実した高校生活を送るために、前向きに過ごすあなた達の姿はとても素晴らしく、この状態をしっかりと維持して欲しいと思います。

さて、皆さんは『アリとキリギリス』という童話を知っていますか。

しっかりと働くまじめなアリは、虫の食べ物である草花がたくさん咲いている夏の間に、冬を越すための食糧を集めていました。一方、遊ぶのが大好きなキリギリスは、ずっと遊んで暮らしていました。キリギリスは、休むことなく働くアリのことを笑っていましたが、冬になると、食べ物なくなり、空腹でさまようこととなります。命からがら、何とかアリの家にたどりついたキリギリスは、アリを笑ったことを謝り、食料を分けてもらうのでした。

さて、皆さんは、このお話を初めて聞いた時に、どのような感想を持ちましたか。この作品が、勤勉に努力し続けることの大切さを教訓的に描いた作品であることは、間違いありません。たしかに、労働に臨む姿勢として、アリは見習うべき存在です。ですが、どうでしょう。楽しみもなく、将来の為とはいえ、わき目もふらず、一心不乱に働き続けることが本当に正しい労働のあり方なのでしょうか。アリのように努力し続けることは、もちろん大切です。ただ、何も楽しみがない中で努力を積み重ねることは、精神的にも身体的にもつらいことです。だから、時にはキリギリスのように楽しむことも大切であると、私は考えています。要は、メリハリを持つことが大切なのです。そして、これは高校生活も同じです。勉強やスポーツ、アルバイトなど、様々なことに挑戦する最中にも、楽しむことも大切にしながら、成長していきましょう。

保護者の皆様方、夏休みまでの登校期間も残り僅かとなりました。入学式から現在まで様々な場面において、学校へのご理解とご協力を頂き、誠にありがとうございます。我々職員は、引き続き感染対策を徹底しながら、生徒たちが少しでも良い形で長期休みを迎えられるように、見守って参ります。ご家庭でも、お子様の生活習慣や健康状態にご留意いただけますように、ご協力をお願い申し上げます。

1 学年副主任・3 組担任：吉武 智裕

6月予定

- 25 日(土) 第 2 回公開授業日
AM:木曜時間割 PM:選択科目 B
- 27 日(月) 公開授業日代休
- 29 日(水) AM: 体育(台東リバーサイド)
※昼食不要

7月予定

- 3 日(日) 英語検定 2 次試験日(対象者)
- 6 日(水) AM:木曜時間割 ※昼食不要
- 7 日(木) 大掃除(4 限 LHR)
放課後:第 1 回パソコン検定(希望者)
- 8 日(金) 1・2・4 限 LHR
3 限学年集会

※上記の予定は、新型コロナウイルスの状況によって変更になる可能性があります。

2か月間を終えて

学校生活が始まり、約 2 か月が経ちましたね。皆さんは、入学前に思い描いていたような高校生活を、送ることができているでしょうか。集団生活では、思うようにいかないこともしばしばです。ですが、たとえ不測の事態に直面しようとも、やれることを着実に取り組んでいくことで、大抵のことは乗り越えられるものです。焦らず、前進していきましょう。

1 学年主任：朝倉 慎太郎



入学から 2 か月、学校生活にもだいぶ慣れてきたのではないのでしょうか。梅雨の最中で蒸し暑く湿っぽい天気が続きますが、それでもしっかりと登校出来ているのは成長した証拠だと思います。日々頑張っている皆さんに、正岡子規の俳句を紹介します。「六月を奇麗な風の吹くことよ」鬱陶しい季節だからこそ、一瞬の爽やかさを大切にしたいですね。

1 組担任：竹石 涉



皆さんは 2 か月間で様々な経験をしましたね。成功や失敗、時には悩んだこともあるでしょう。失敗や悩みは悪いことのように思うかもしれませんが、その 1 つひとつが皆さんを成長させる大切な財産となります。残り 2 週間、苦手なことにも積極的に挑戦して、入学式のときよりも更に成長した姿で夏休みを迎えましょう。

2 組担任：湯田 桃菜



「易地思之」。「易地」は、土地や場所、立場を入れ替えること。「思之」は考えることで、相手の立場に立って物事を考えると言う意味です。新しい学校生活にも少しずつ慣れてきた今こそ、周囲に目を向け、相手の立場に立って物事を考え、思いやりを持って行動するように心掛けましょう。そうすることで、より楽しい学校生活になるはずです。

4 組担任：森川 知美



授業や部活など様々なことが始まり、忙しい日が続いています。体の疲れが溜まると、心も疲れてきます。そんな時は、「それだけ自分は頑張った」と、自身を労ってあげましょう。この 2 か月間、慣れない環境で皆さんは、とても頑張っていたという印象を受けました。今後の学校生活もメリハリを意識して、送っていきましょう。

1 学年副担任：石坂 美朋